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 PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  

DE L’ÉCOLE LA RELÈVE 
 
 
 
Réunion tenue le 26 octobre 2023, à La minerve 

 
 
 
 

 

  
Personnes présentes : 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Personnes absentes :  

 
Marie-Ève Laframboise – Directrice 
Judith Courchesne – Enseignante 
Héloïse Allard – Enseignante 
Audrey Lachapelle – Enseignante 
Fanny Hayes – soutien 
Francis L’Écuyer – parent substitut 
Alexandra Vadnais – parent 
Kira Marquis – parent 

Charlotte Séguin – membre de la communauté 
 
 
 
Thérésa Gauthier – parent 
Valérie Lemay Leduc – parent 
 
 
 
 

 

  OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE  

 
Alexandra Vadnais, présidente, déclare la séance ouverte. 
 
 
 

 

 1 PRISE DES PRÉSENCES ET CONSTATATION DU QUORUM  

 

Une fois les présences prises, il y a constatation du quorum. 
 
Il est 18h51 
 
2.0          MOT DE BIENVENUE 
 
Alexandra Vadnais souhaite la bienvenue. 
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CEE 2023-2024-11 

3.0 PRÉSENTATION ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR  

 

 

IL EST PROPOSÉ PAR : Kira Marquis 
 
D’ADOPTER le projet d’ordre du jour tel que soumis. Adopté à l’unanimité 
 
Le projet de l’ordre du jour de la séance tel qu’approuvé est le suivant : 
 

1. Présences  
2. Mot de bienvenue  
3. Lecture et adoption de l’ordre du jour de la séance 
4. Adoption du procès-verbal de la réunion du 3 octobre 2023 
5. Suivis de la dernière séance 
6. Questions du public 
7. Pour consultation 

 
Aucune consultation pour cette séance 

8. Pour adoption 

1. Adoption du rapport annuel du conseil d’établissement 2022-2023 

2. Adoption du projet éducatif 2023-2027 - Sous réserve de l’adoption par les 

enseignants le 26 octobre, en fin de journée. Document sujet à modification à la séance 

Pour approbation 
9. Approbation de la programmation des activités éducatives 

 
Pour informations 

10. Pour informations 
 

1. Informations en provenance de la dernière rencontre du comité de parents 
2. Mot de la direction 
3. Les bons coups de la vie scolaire : Suivi sur la démarche de création de l’OPP 

 
11. Correspondance reçue 
12. Affaires diverses 
13. Prochaine rencontre : le jeudi 7 décembre 

 
 

 
ADOPTÉ À l’unanimité 

 

 

 

 

 

CEE 2023-2024-12 

 

 

  
4.0 ADOPTION DU PROCES-VERBAL DE LA RENCONTRE DU 3 OCTOBRE 2023 
 
 
IL EST PROPOSÉ PAR : Alexandra Vadnais 
 
D’ADOPTER le procès-verbal de la rencontre du 3 octobre 2023 

. Adopté à l’unanimité 

 

https://docs.google.com/document/d/1JyHviO_z5PCrQSc7ExETtSOKqZDAbmFQ/edit?usp=share_link&ouid=108475705503472422993&rtpof=true&sd=true
https://drive.google.com/file/d/1sz-Pn-ykFsAl745ud1HjN6KE-N8pGKYT/view?usp=share_link
https://docs.google.com/document/d/1_RDSoSjbczbtruDvg1RJi3cMNhh2cdIZbKOQqoabllw/edit?usp=drive_link
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 5.0 SUIVIS DE LA DERNIÈRE SÉANCE 
 

• Fermeture de l’ordre du jour en début de séance, sauf pour les affaires diverses ou les 
urgences.  

• Modification des règles de régies internes et retransmission du document à venir 

• Transmission de la Politique CSSL quant aux campagnes de financement à l’OPP 

• Transport et caméra : Il est confirmé par le service du transport qu’il n’est pas nécessaire 
d’avoir une autorisation des parents pour installer des caméras dans les autobus. La 
caméra doit exclusivement servir dans le but de vérification de vandalisme par exemple.  
Elle ne peut pas servir pour des menaces au niveau du comportement. 

• Report du point de l’horaire du préscolaire.  

• Demande effectuée à la Fondation Tremblant pour obtenir du financement pour les arrêts 
pédagogiques 

• Club des petits déjeuners : Discussion tenue entre Nicole et la direction. Prévention des 
pertes et don des restes. Discussion à venir avec l’équipe-école pour l’arrimage.  

• Alexandra résume le rendez-vous téléphonique avec monsieur Tardif à propos du bilan de 
la rentrée pour le service du transport.  Elle a exprimé qu’au-delà du bogue, il y a un 
souhait des parents à recevoir les données de transport plus tôt avant la rentrée. Elle n’a 
pas obtenu satisfaction quant au contenu de son appel.   

• Judith et Valérie se sont rencontrées pour discuter de l’aménagement de la bibliothèque.  
 
 
 

 

 
6.0 QUESTIONS DU PUBLIC 
 
Aucune 
 
 

 

 
7.0     POUR CONSULTATION 
 
 
Aucune consultation pour cette séance. 
 
 

 

 

 

 

 

CEE 2023-2024-13 

 
 
 
 
 
 
 
 

8.0      POUR ADOPTION 
 

1. Adoption du rapport annuel du conseil d’établissement 2022-2023 
 
 
IL EST PROPOSÉ PAR : Fanny Hayes 
 
D’ADOPTER le rapport annuel du conseil d’établissement pour l’année 2022-2023 

. Adopté à l’unanimité 
 
 
 
 
 

  

https://docs.google.com/document/d/1JyHviO_z5PCrQSc7ExETtSOKqZDAbmFQ/edit?usp=share_link&ouid=108475705503472422993&rtpof=true&sd=true
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CEE 2023-2024-14 

2. Adoption du projet éducatif 2023-2027 - Sous réserve de l’adoption par les 

enseignants le 26 octobre, en fin de journée. Document sujet à modification à la séance 

Présentation du projet éducatif par la direction. Discussion quant aux modalités de 
diffusion aux parents.  
 
 
IL EST PROPOSÉ PAR : Francis L’Écuyer 
 
D’ADOPTER le projet éducatif 2023-2027 

. Adopté à l’unanimité 
 
 

 

 

 

 

CEE 2023-2024-15 

 

 

9.0       POUR APPROBATION 
 

 Approbation de la programmation des activités éducatives 
 
 
IL EST PROPOSÉ PAR : Alexandra Vadnais 
D’APPROUVER la programmation des activités éducatives 

. Adopté à l’unanimité 
 

 

 
10.     POUR INFORMATIONS 
 

1. Informations en provenance de la dernière rencontre du comité de parents 
 
Thérésa Gauthier était absente.  Les membres ont pris connaissance du résumé. 
Rencontre CP 23 octobre 
 

2. Mot de la direction 
 
Les membres sont invités le 24 novembre pour un diner spécial. 
Fanny fera parvenir un courriel d’invitation officiel afin que les membres puissent confirmer leur 
présence. 
 

3. Les bons coups de la vie scolaire : Suivi sur la démarche de création de l’OPP 
Suivi sur la première rencontre pour la formation d’un OPP. 
Il y a eu beaucoup de parents à la rencontre.  
Il manque quelques parents pour être membre de l’OPP. 
Marie-Eve fera une proposition de note pour informer des grandes lignes de la formation de l’OPP 
afin d’informer les parents qui n’ont pas été en mesure d’assister à la rencontre. 
 
 
 
11.0       CORRESPONDANCE REÇUE 

 
Alexandra a reçu une lettre d’invitation aux Olympiades des métiers et technologies qui 
aura lieu au printemps à Québec.  L’information est transmise aux membres enseignants 
du conseil d’établissement.  

 

https://drive.google.com/file/d/1sz-Pn-ykFsAl745ud1HjN6KE-N8pGKYT/view?usp=share_link
https://docs.google.com/document/d/1_RDSoSjbczbtruDvg1RJi3cMNhh2cdIZbKOQqoabllw/edit?usp=drive_link
https://drive.google.com/file/d/1gsxSduUG3xVojh_BWCODu-nCApTvxwcO/view?usp=drive_link
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12.0       AFFAIRES DIVERSES 

Aucune 

13.0       PROCHAINE RENCONTRE : LE JEUDI 7 DÉCEMBRE À 18H45 

Les membres souhaitent organiser un souper. Marie-Eve et Fanny s’occuperont de 
l’organisation du souper. 

CEE 2023-2024-16 

14.0  LEVÉE DE LA SÉANCE  

IL EST PROPOSÉ par Fanny Hayes de lever la séance, l’ordre du jour étant épuisé. 

Il est 20h24 
ADOPTÉ À l’unanimité 

Marie-Eve Laframboise       Alexandra Vadnais 
Directrice de l’école Présidente 


